

Delincuentes matan a hombre en Rodelillo que se resistió a asalto

VALPARAÍSO. Cinco sujetos armados lo interceptaron cuando llegaba a su domicilio junto a su pareja y suegra. Antisociales huyeron con dos celulares.

Javier Ossandón

javier.ossandon@mercuriovalpo.cl

Un nuevo homicidio con arma de fuego se produjo ayer en Valparaíso, cuya víctima, un joven de 22 años, recibió un disparo en el tórax en momentos en que se resistía a un asalto protagonizado por cinco delincuentes que interceptaron su vehículo cuando se disponía a hacer ingreso a su domicilio, ubicado en el sector de Rodelillo.

De acuerdo a lo informado por el fiscal Mauricio Díaz, del Turno Regional de Instrucción y Flagrancia, el atraco ocurrió pasada la medianoche, en la calle Bombero Carvajal, sector Tierras Rojas, hasta donde llegó el grupo de antisociales a bordo de un automóvil, del cual descendieron con sus rostros cubiertos y armados.

FORCEJEO

Tras ello, se acercaron al móvil en el que se trasladaba V.P.N.M. junto a su pareja y suegra, en cuyo interior transportaba diversos productos cosméticos y de cuidado personal, como perfumes, champús y cremas, lo que fue exigido con suma violencia por los delincuentes.

“Se dirigen hacia la víctima, golpeándola por la ventana de su automóvil y exigiéndole que



DETECTIVES DE LA BRIGADA DE HOMICIDIOS REALIZAN DILIGENCIAS.

“Ante la negativa de entregar estas especies, uno de los sujetos le propinó un disparo en la zona del tórax”.

Mauricio Díaz
 Fiscal

les entregara la mercadería que llevaba (...). Ante la negativa de entregar estas especies, uno de los sujetos le propinó un disparo en la zona del tórax a esta

víctima, quien comenzó justamente a solicitar ayuda, instante en el cual también los antisociales sustrajeron a ambas acompañantes sus teléfonos celulares, dándose posteriormente a la fuga del lugar, en dirección desconocida”, consignó el persecutor.

V.P.N.M., quien poseía antecedentes penales y mantenía una orden vigente por receptación de vehículo motorizado emanada del 12° Juzgado de Garantía de Santiago, fue trasladado hasta el Hospital Carlos van

1 **disparo en el tórax** causó la muerte de V.P.N.M., quien se resistió a un asalto la madrugada de ayer.

Buren, “donde finalmente se constata su fallecimiento, a pesar de las acciones de reanimación que se efectuaron en tal establecimiento médico”, precisó el fiscal Díaz.

DILIGENCIAS

Producto de este asesinato, el persecutor instruyó a la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI de Valparaíso efectuar diversas diligencias en el lugar, concurriendo al sitio del suceso un equipo encabezado por el jefe de la unidad, subprefecto Rodrigo Gallardo, que recogió el testimonio de testigos y levantó registros de cámaras de seguridad, entre otras acciones. “Todos estos antecedentes serán remitidos al Ministerio Público”, informó Gallardo.

El fiscal Díaz agregó que “durante la jornada (de ayer) se han realizado un sinnúmero de diligencias por parte de la Unidad Regional de Investigación y Flagrancia, que justamente tienen por objeto ubicar precisamente la localidad donde estarían (los responsables) y también la individualización de todos quienes habrían participado”. **CS**